

# Nachruf



Tief betroffen nehmen wir schweren Herzens Abschied von unserem - erst vor kurzem in den Ruhestand verabschiedeten - therapeutischen Leiter der Rehaklinik Freiolsheim

## Wolfgang Indlekofer

Wolfgang Indlekofer hatte bereits seinen Zivildienst beim AGJ-Fachverband e.V. geleistet und war seit 1987 beim AGJ tätig. Die Fachklinik Freiolsheim leitete er mit großer Hingabe und Engagement über drei Jahrzehnte hinweg und setzte sich stets unermüdlich für die Rehabilitation von drogenabhängigen Menschen ein.

Als bundesweit renommierter Experte im Bereich der Drogenrehabilitation wurde Wolfgang Indlekofer als fachlich kundiger Kollege und warmherziger Mensch sehr geschätzt.

Wir versuchen für das Unfassbare Worte zu finden.

Seiner Familie gilt unser tiefes Mitgefühl.

Wir gedenken seiner in Verbundenheit und Dankbarkeit.



Gerlinde Köhler, Vorstand  
Klinikleitung und Mitarbeitende  
der Rehaklinik Freiolsheim  
sowie (Leitungs-)Kolleg\*innen  
des AGJ-Fachverband e.V.